

BEAUTÉ ELLE SUISSE

COIFFURE BIO



Fervent adepte d'un mode de vie bio depuis des décennies, le Genevois Jean Estoppey a décidé un jour d'appliquer aussi cette philosophie dans son salon de coiffure, Joyma, situé dans le quartier des Pâquis, à Genève.

Le défi bio n'était pas facile à relever. En effet, les produits de soins ou de coloration capillaires naturels existaient, certes, mais il a fallu deux bonnes années de travail de recherche pour véritablement maîtriser l'emploi et les applications. C'est aujourd'hui chose

faite, et Jean Estoppey offre depuis cinq ans la possibilité à ses clientes de soigner leurs cheveux sans avoir recours aux produits chimiques.

Les colorations sont végétales et permettent de foncer de deux à trois tons la couleur naturelle, tout en respectant le cheveu. «Il faut compter une année environ pour se débarrasser des résidus chimiques, explique-t-il, mais ensuite les clientes retrouvent la beauté initiale de leurs cheveux.»

Dans ce salon spacieux aux tons verts et

violet, avec quelques touches baroques comme un tabouret léopard ou des miroirs dorés, on trouve aussi une vaste ligne de produits bio ou à base de plantes, destinés non seulement aux cheveux mais aussi au corps. Prochain défi: trouver des systèmes de manucure bio, afin d'offrir un service supplémentaire aux belles soucieuses de l'environnement.

MARI-HÉLÈNE DEUX